

*Asiste presidente de Cuba a  
conmemoración por 60 años de la  
Unión de Escritores y Artistas del  
país*

---



**Foto: Archivo.**

La Habana, 20 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asistió este viernes al acto de conmemoración por los 60 años de la creación de la Unión de Escritores y Artistas del país -Uneac.

En la ceremonia, donde estuvieron presentes el ministro de Cultura, Alpidio Alonso, junto a figuras destacadas del panorama artístico y cultural de nuestra nación, el máximo dirigente de la organización, Luis Morlote, recordó al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, artífice de su fundación.

En sus palabras rememoró la cercanía del revolucionario con los intelectuales del país, con quienes compartió en disímiles momentos, entre ellos varios congresos de la Uneac.

Morlote se refirió a cómo los más de ocho mil miembros de la organización asumieron un papel protagónico dentro de la isla antillana en ámbitos como la educación, la enseñanza artística, la lucha por la equidad de género y contra el racismo, y la labor comunitaria, entre otros.

La Uneac, dijo su presidente, ha sido un punto de confluencia, un espacio para la visualización y la conquista del futuro, y una fuerza dentro de la Revolución cubana.

Continuaremos trabajando para salvar la cultura, la que nos hace más libres y más plenos, la que es más patriota y no comulga con burocratismos, sostuvo.

Fundada el 22 de agosto de 1961 por el poeta Nicolás Guillén y otros artistas e intelectuales, la organización aglutina a la vanguardia cultural del país. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/267621-asiste-presidente-de-cuba-a-conmemoracion-por-60-anos-de-la-union-de-escritores-y-artistas-del-pais>



**Radio Habana Cuba**